

pas moins admirée par le

M.M. que l'atelier de modelisme naval exposait ses œuvres (photo de droite).

# BERNIN "Bernin à Chœurs" : un opéra pour ses 25 ans



Les choristes, dans le chœur de l'église de Bernin, ont aussi interprété des airs d'opéras.

**A**vec son éternel sourire, Pierre Giroud, le chef de chœur de la chorale "Bernin à Chœurs" a emmené samedi soir ses choristes sur les chemins de l'excellence lors d'un concert en l'église de Bernin, à l'occasion du 25<sup>e</sup> anniversaire de cette chorale. Le répertoire choisi était exhaustif, avec l'interprétation d'extraits d'œuvres de Monteverdi, Vivaldi ou De Mondonville, ainsi que des airs d'opéra. Comme l'a annoncé Pierre Giroud, les extraits des "Indes galantes", de Jean Philippe Rameau ou de "Faust", de Charles Gounod, feront parti du programme 2013.

Christiane, une des choristes, se souvient de ces 25 dernières années. Elle en a ainsi

rappelé les grandes étapes et évoqué les déplacements de la chorale, notamment en Allemagne et en Lorraine : « En 25 ans, le programme a évolué car Pierre était ambitieux pour sa chorale, a-t-elle précisé. Une ambition qui nous fait du bien. »

En annonçant que des airs d'opéras s'ajoutaient à son répertoire, Pierre Giroud a créé la surprise.

Mais le public a réservé des applaudissements nourris pour ces choristes et leur chef de chœur, ainsi que pour les solistes Mustapha Buali, Marie Louise Schneider et Bruno Crosnier Leconte. Sans oublier Micheline Lockwood, qui les a accompagnés au piano.

M.M.

SAINTE-MARIE-D'ALLOUV



Le Dauphiné Libéré